

Reisen á la HOBMEIER

85051 Ingolstadt, Am Pulverl 92, Telefon 0841 / 1344

*Drei ganz
besondere Tage!*

WIEN

mit Generalprobe zum Opernball

01. – 03. März 2011 (Dienstag - Donnerstag)

Es ist unglaublich schwer an die heiß begehrten Karten zu kommen – aber uns ist es wieder gelungen ein begrenztes Kontingent an Sitzplätzen in der Staatsoper zu sichern. Zu Gast sein bei der GENERALPROBE zum berühmtesten Ball der Welt, dem WIENER OPERNBALL ist ein absolutes Spitzenerlebnis! Seien Sie dabei, wenn die Debütantinnen und ihre Herren letzte Anweisungen bekommen und dann der große Einzug erfolgt und erleben Sie den Ablauf dieses nationalen österreichischen Ereignisses von Weltrang!

Wie jedes Jahr wird der Stargast des Balles ein Weltstar sein, der ebenfalls proben muss und so werden Sie auch ihn sehen und hören!

Selbstverständlich gehört auch ein interessantes Rahmenprogramm zu unserer Reise.

Sie erleben die schönsten Seiten der Welthauptstadt der Musik und werden dabei begleitet von Wiens bester Führerin, Frau Margit Hajek!

PROGRAMMVERLAUF:

1. Tag: Anreise

07.30 Uhr ab Busgarage IN-Bus (vorm. Sigl Messerschmittstraße 12 (hier können Sie bequem Ihren Pkw parken))

Andere Zustiegsmöglichkeiten bitte bei der Buchung erfragen!

08.45 Uhr ab München-Elisenstraße

Fahrt auf der Autobahn über Salzburg, Linz nach WIEN. Ankunft am frühen Nachmittag. Informative **Stadtrundfahrt**, Zimmerbezug und Zeit für erste Spaziergänge und Erkundungen. Gemeinsames Abendessen in einem sehr guten Restaurant ganz in der Nähe des Hotels!

2. Tag: Wien und Opernball - Generalprobe

Nach einem reichlichen Frühstück zeigen wir ihnen bei einer halbtägigen, bestens geführten **Stadtbesichtigung** die Schönheiten Wiens. Das kann keine besser als unsere Führerin Margit! Der Nachmittag steht zur freien Verfügung.

Abends geht's dann zur Staatsoper, wo Sie an der Generalprobe zum Wiener Opernball teilnehmen werden – mit Sicherheit ein einmaliges Erlebnis (fast noch schöner wie das Original!!) Frack und Abendkleid sind nicht nötig - aber schick machen wir uns schon!!

3. Tag: Freizeit und Heimreise

Der Vormittag steht nochmals zu Ihrer freien Verfügung, es gibt jede Menge zu unternehmen und einen Kaffeehausbesuch sollten Sie nicht versäumen!

Um 12.00 Uhr Abfahrt und Heimreise, Rückkehr in München ca. 18.30 Uhr, in Ingolstadt gegen 19.30 Uhr, so dass Sie am Abend noch den Opernball live im Fernsehen miterleben können

Reisepreis € 349,00

LEISTUNGEN:

- Fahrt im Komfortbus
- 2 x Übernachtung erstklassigen 4*Hotel „Strudlhof“
- 2 x reichliches Frühstück vom gut sortierten Büfett
- Abendessen (3-Gang-Menü) in einem guten Restaurant
- 2 Stadtbesichtigungen begleitet von unserer hervorragenden Führerin Margit Hajek
- *Eintrittskarte (Sitzplatz) zur Generalprobe des Opernballs in der Staatsoper*
- Reisebegleitung / Bordservice

ZUSCHLÄGE:

Einzelzimmer € 50,00

Evtl. sonstige anfallende Eintrittskosten sind nicht im Preis enthalten.

Nächtigen werden Sie bei dieser Reise sehr komfortabel in unserem tollen Wiener Stammhotel, dem 4-Sterne-Haus „Strudlhof“.

Trotz seiner hervorragenden Zentrums-lage wohnen Sie absolut ruhig. Die Zimmer sind sehr komfortabel ausgestattet und am Morgen genießen Sie ein reichliches Frühstück vom gut sortierten Büfett. Alle wichtigen Sehenswürdigkeiten der Stadt sind bequem zu erreichen. Ein optimales Haus zum sich wohl fühlen!

Infos dazu siehe www.sotour.at